

Destino imperdible para la temporada estival **Pichidanguí: epicentro de la diversión en Choapa**



Uno de los principales puntos turísticos de esa provincia se abre al visitante local y nacional ofreciendo todo el sabor y las alegres actividades de la temporada estival. El abanico de posibilidades de este balneario intentan superar las expectativas.

Uno de los atractivos imperdibles para esta temporada estival es sin lugar a dudas la costa de Pichidanguí, que sabe combinar y mantener el equilibrio perfecto entre serenidad y diversión.

Con su extensa franja de arena dorada, aguas cristalinas y una oferta de actividades emocionantes, Pichidanguí se presenta como un destino de playa que promete satisfacer los gustos de todos los visitantes para esta temporada estival.

Para aquellos que buscan una dosis de emoción, la playa ofrece una variedad de deportes acuáticos, desde el windsurf hasta el kayak, pasando por el buceo, con los que hay opciones para todos los niveles de habilidad. La brisa marina constante y las condiciones favorables hacen de esta playa un paraíso para los amantes de los deportes acuáticos.

CONTACTO NATURAL

Pero no solo de actividades emocionantes estará lleno el calendario veraniego. Los amantes de la naturaleza encontrarán en el humedal de la desembocadura del Río Quilimarí un refugio de biodiversidad. Esta área alberga una rica fauna y flora, proporcionando oportunidades para observar aves autóctonas y explorar senderos que serpentean entre las playas.

Pero la playa de Pichidanguí no solo deleita con sus paisajes, sino también con su oferta gastronómica. Los restaurantes a lo largo de la costa sirven delicias del mar frescas y sabrosas. Desde pescados y mariscos exquisitamente preparados hasta platos tradicionales chilenos, la cocina local refleja la riqueza de los recursos marinos de la región.

Además, las puestas de sol en Pichidanguí son verdaderamente inolvidables. El cielo se pinta con tonos



cálidos y vibrantes mientras el sol se despide detrás del horizonte. Los visitantes pueden disfrutar de este espectáculo natural desde la playa o elegir una de las numerosas terrazas panorámicas que ofrecen vistas privilegiadas.

VERANO EN LA COSTA

Recientemente el balneario de Pichidanguí fue el escenario del lanzamiento del Verano 2024 de la comuna de Los Vilos. Con la actividad se busca promover las actividades culturales, turísticas y deportivas de los meses de enero y febrero.

El alcalde de la comuna de Los Vilos, Christian Gross, destacó que tanto el municipio como el Concejo Municipal están trabajando en un programa variado destinado a brindar

entretenimiento tanto a la comunidad local, como a los visitantes que elijan disfrutar del verano en dicha zona.

“Sin duda, un elemento simbólico y relevante, desde Pichidanguí, desde el ingreso a nuestra comuna, también a la región de Coquimbo, estamos dando la bienvenida al verano y para hemos ido acondicionando espacios públicos y distintas obras que son relevantes para esta temporada, nos hemos preparado desde la seguridad en el mar con la contratación de salvavidas, las coordinaciones con instituciones de seguridad y, en este trabajo en conjunto estamos presentando una propuesta de actividades que involucran participación ciudadana, actividad con nuestros pescadores, empresarios locales, nuestros emprendedores y artesanos”, comentó el alcalde.

Fecha: 13-01-2024
Medio: El Día
Supl. : El Día
Tipo: Noticia general
Título: Pichidangui: epicentro de la diversión en Choapa

Pág. : 27
Cm2: 305,2

Tiraje: 6.500
Lectoría: 19.500
Favorabilidad: No Definida

Este programa no solo aprovechará las playas, sino que también incluirá un circuito rural con atractivos significativos para los turistas, coordinación que se lleva adelante con el Programa "Amar Los Vilos", alianza público privada entre el municipio, minera Los Pelambres y la Corporación Regional de Desarrollo Productivo (CRDP).

TURISMO SUSTENTABLE

Sobre la programación estival, el edil Gross, señaló que "ya nuestra temporada de verano está en pleno proceso, sabemos que el verano para nuestra comuna, para nuestros comerciantes y feriantes en general, es una oportunidad para poder desarrollar procesos internos económicos, y es por eso que la municipalidad de Los Vilos, con el apoyo del Concejo Municipal, hemos dispuesto de una serie de recursos económicos en el marco de nuestro presupuesto, que lo vemos como una inversión".

Apuntó que el tema turístico es una inversión en la que deben desarrollar programas de mejoramiento de espacios públicos con un programa de actividades que sean atractivos para los vecinos. "Pero por sobre todo para nuestros turistas, y es por eso que hemos diseñado junto a nuestros equipos municipales una serie de actividades para los meses de enero y febrero".

**“
Estamos presentando
una propuesta de
actividades que
involucran participación
ciudadana, actividad con
nuestros pescadores,
empresarios locales,
nuestros emprendedores y
artesanos”**

Christian Gross
Alcalde de Los Vilos



La programación incluye actividades artísticas en la Escuela de Artes Gato Alquinta, trekking a la Cueva La Quintrala, un concurso de Esculturas de Arena, una Expo Cerveza, un festival de Zumba Fitness y un Festival de Jazz entre otras actividades.

Así, la playa de Pichidangui se revela como un tesoro costero que combina la belleza natural con una variedad de experiencias para todos los gustos, ya sea que se busque la emoción de los deportes acuáticos, la serenidad de la naturaleza o simplemente disfrutar de la deliciosa gastronomía local, la riqueza de este destino costero es capaz de satisfacer todos los gustos.

